



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30/09/2022

LEGISLATIVO

Santiago Creel pide una audiencia con López Obrador para hablar sobre el tema de inseguridad

Santiago Creel le pidió una audiencia al presidente López Obrador y él lo remite a Gobernación, esto después de que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados pidió una hora para hablar sobre la inseguridad y aportar ideas para la solución del problema, esta mañana López Obrador le respondió en conferencia matutina que mejor platique con el secretario de Gobernación, pues ya se tiene una propuesta muy clara sobre la Guardia Nacional.

<https://drive.google.com/file/d/1i85toSh00GVOSexvc-f62qb9G2UNlygS/view>